

校報 かすがね

益田市立美都中学校 8月号

☎ 0856-52-2525 📠 0856-52-2191 ✉ mito_j@masuda-school.ed.jp
URL <http://www.iwami.or.jp/mito-chu/>

美都中学校は、公益財団法人JKAから
平成26年度 **新世紀未来創造プロジェクト事業**の補助を受けています。

盛り上がりました

七月一日(火)に学校保健委員会を開催しました。学校保健のめざす生徒像は、『心身の健康に関心を持ち、自ら高めようとする生徒』です。

この日は、指導助言者として、美都診療所の宮城委史先生をお招きし、さらに、PTAを代表して会長の宮川さん、保体部の斎藤さん、村上さんにも加わっていただき、話し合いを行いました。

会の流れとしては、はじめに生徒会の保健委員会が健康と生活アンケートの結果を発表しました。つづいて、『健康と生活時間・電子メディアについて考えよう』をテーマに、生徒のグループと大人のグループに分かれて話し合い、現状や課題、改善案等を付箋紙に記入し、それぞれの主張を整理しました。最後に、生徒と大人それぞれのグループの代表者が、それぞれの主張を発表し、その発表をもとに、質疑応答などの情報交換を行いました。

短い時間ではありまし



たが、双方から活発な意見や質問が出て、とても有意義な会になりました。

会の締めくくりでは、指導助言者の宮城先生から、ご自身の体験談をもとに、「勉強というストレスは、大人の社会に出たときに役に立つ。午後九時から十二時までの一時間の睡眠は、午後十二時以降の三時間の睡眠に匹敵する。限られた時間に決めたことをきちんとやる、そうしたリズムがからだにとつとでも大事。」というお話を伺いました。宮城先生、PTA役員のみ

生徒と大人それぞれのグループに分かれて、主張を整理しました。



発表の様子



なさん。ご多用の中、この会にご出席いただき、本当にありがとうございました。

温もりをいただきました

七月八日(火)に、地域の『布遊びの会』の代表の方から座布団の寄贈を受けました。以前にも寄贈を受け図書室で使っています。今回の座布団も図書室で使わせていただきます。

実は、事前に、会の皆さんから本校の被服室を使わせてほしいという依頼があり、二度ばかり使っていただきました。地域の皆さんが、こうした活動を通して、学校の施設を利用していただくことは、学校にとってもうれしいことで、校内での生徒たちとのちよっとした触れ合いや活動しておられる姿を垣間見ることは、生徒たちの心の安定につながると思いますし、また、生徒の普段の学校



被服室を使って、座布団を1枚1枚、手作業で丁寧に仕上げておられました。

生徒を代表して、生徒会役員の青木^緑さんと花本さんが座布団を受け取りました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

生活の様子を地域の皆さんに見ていただくことは、学校の良き理解者になっていただく上で、とてもありがたいことだと考えています。どうぞこれからも、何かしらの機会がございましたら、ご遠慮なく、声をお掛けください。

県総体の熱い夏終了!

七月十九日(土)の陸上競技を皮切りに開催された県総体。本校生徒も全力を尽くしました。県内各地から集まった精鋭の選手及びチームの中で、勝ち抜くのは大変だったと思いますが、こうした大きな大会は、誰でも経験できるといえるものではありません。この大会を通して感じた様々な思いを財産として、これからの生活に活かして欲しいと願っています。本当にお疲れ様でした。

次に、入賞を果たした選手の皆さんを紹介いたします。おめでとう!

◆陸上競技

- 全女 二〇〇m 八位 米田涼帆
 - 全男 八〇〇m 六位 松本竜拓
 - 低男 四×一〇〇mR 三位
- (檜谷晃一、村山 響
藤井裕輝、松本竜拓)

◆水泳競技

- 男子二〇〇m個人メドレー 五位
 - 男子四〇〇m個人メドレー 六位
- (以上、岡崎祐羽)



4×100mR 3位入賞
左から檜谷くん、村山くん、藤井くん、松本くん

バレーボール会場
開会式で緊張が高まります。



9月行事予定

3日(水)	体育祭予行練習	15日(月)	敬老の日
4日(木)	振替休業日(9/6)	16日(火)	基礎テスト
6日(土)	出校日	18日(木)	味覚の授業(3年生)
7日(日)	体育祭	19日(金)	陶芸教室(全学年)
8日(月)	振替休業日(9/7)	23日(火)	秋分の日
11日(木)	少年の主張益田大会	24日(水)	2年生修学旅行(~26日)
		27日(土)	益田市科学作品展(~28日)